
Sr. Presidente (De Marchi).- Tiene la palabra la señora 

diputada Bernazza, por Buenos Aires.  

 

Sra. Bernazza.- Señor presidente: me llama muchísimo la 

atención la situación que se está produciendo en este momento, 

a partir de un proyecto de ley respecto del cual todos y todas 

quienes me precedieron en el uso de la palabra han hablado con 

mucha claridad acerca de su intención de acompañar la equidad 

de género en el ámbito periodístico. 

- Ocupa la Presidencia el señor 

presidente de la Honorable 

Cámara, doctor Sergio Tomás 

Massa. 

Sra. Bernazza.- Esta situación necesita de una legislación 

positiva, porque nosotros no estamos aquí para declarar 

intenciones. ¡Somos diputados y diputadas! Por lo tanto, lo 

que hacemos es efectivizar derechos a partir de medidas como, 

por ejemplo, las que propone el artículo 8°, que está trayendo 

una movilización extraña, con legisladores parados que están 

discutiendo. 

 

Sra. Penacca.- Solicito una interrupción, señor presidente. 

 

Sr. Presidente (Massa).- Señora diputada Bernazza: la señora 

diputada Penacca le solicita una interrupción. ¿Se la concede? 

 

Sra. Bernazza.- Sí, por supuesto. 

 

Sr. Presidente (Massa).- Continúa en el uso de la palabra la 

señora diputada Bernazza. 

 

Sra. Bernazza.- Señor presidente: en línea con lo que comentaba 

recién la diputada Penacca quiero señalar que llama 

poderosamente la atención que diputadas que han esgrimido las 

banderas del feminismo sean quienes hoy estén dudando por el 

artículo 8°.  

 Quiero vincular esta cuestión con un correo 

electrónico que he recibido esta tarde, firmado por el 

presidente de ADEPA, el presidente de ATA, el presidente de 

ARPA y el presidente de ADIRA, a quienes no conozco. 

  Me han enviado una carta a título personal, que 

supongo que hemos recibido todos y todas en nuestros correos 

oficiales. No la voy a leer por completo, pero me parece 

interesante leer estos titulares porque dicen que ellos tienen 

la intención de acompañar la equidad de género.  



 En un párrafo se expresa: “De hecho, nuestras 

instituciones están comprometidas, desde hace ya varios años, 

en promover una agenda de diversidad en los medios, tanto en 

términos de contenido como de políticas.” 

 

Sr. Martínez.- Solicito una interrupción, señor presidente.  

 

Sra. Presidente (Massa).- Señora diputada Bernazza, el señor 

diputado Germán Martínez le solicita una interrupción. ¿Se la 

concede? 

 

Sra. Bernazza.- Sí, por supuesto. 

Sra. Presidente (Massa).- Para una interrupción, tiene la 

palabra el señor diputado Germán Martínez, por Santa Fe.  

 

Sr. Presidente (Massa).- Quiero recordar a los señores 

diputados y diputadas que con posterioridad al discurso de la 

señora diputada Bernazza se va a votar. Por lo tanto, les pido 

que estén logueados. 

  Continúa en el uso de la palabra la señora diputada 

Bernazza. 

 

Sra. Bernazza.- Señor presidente: en esa carta muy extensa me 

informan finalmente que el artículo 8° es el artículo con el 

que no acuerdan porque dicen que eso traería alguna preferencia 

en la asignación de la publicidad oficial por parte del sector 

público nacional. 

 Resulta evidente que la carta refería específicamente 

a ese tema y que este es el tema que preocupa, y se justifica 

en el Sistema Interamericano de Derechos Humanos con los mismos 

argumentos que escuché acá en esta sesión por parte de la 

oposición. 

 Por lo tanto, me parece que este es el punto en 

discordia. Con esta situación, creo que estamos en condiciones 

de tener todas las cartas sobre la mesa. Y con las cartas sobre 

la mesa, ver si vamos a votar a favor de la igualdad de género 

o si vamos a votar a favor de los poderes reales. Muchas 

gracias. (Aplausos.)  
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